



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados declara su más enérgico repudio al transfemicidio del que fuera víctima Alejandra Ironici y acompaña el pedido de justicia para este y todos los transfemicidios, instando a que existan políticas públicas tendientes a evitar las situaciones de violencia a las que se ve sometida sistemáticamente la población travesti-trans con motivo de su identidad de género.

MATILDE MARINA BRUERA
Diputada Provincial

Paola Bravo

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Este domingo, minutos antes de la medianoche, encontraron sin vida a Alejandra Ironici. El cuerpo de la histórica militante por los derechos de las personas trans se hallaba en su domicilio, en Pasaje Público al 8100 (barrio UPCN). El Comando Radioeléctrico había llegado al lugar por una denuncia que alertaba sobre un incendio.

El hecho es investigado como transfemicidio por la fiscalía Alejandra del Río Ayala. Había sangre alrededor del cuerpo y se investigaba la faltante del automóvil de Ironici, un Fiat Palio color gris. El médico policial constató que se trata de una muerte violenta.

Victoria Alejandra Ironici Castillo nació el 4 de noviembre de 1976 en la ciudad santafesina de Tostado. Durante toda su vida trabajó por los derechos de la población travesti trans. Lideró la organización Miser. Fue la primera persona de la provincia en recibir su DNI con su identidad autopercebida, en marzo de 2012. En esa ocasión dijo: "Empieza mi nueva vida. Voy a salir con la frente en alto, orgullosa de lo que soy. Sin tener que esconderme porque no cometí ningún delito. Lo único que hice fue elegir una vida diferente. Ese condicionamiento implicó que se me niegue un montón de derechos".

Diversas organizaciones convocaron a manifestaciones y movilizaciones exigiendo justicia.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Acompañamos el pedido de Justicia y pronto esclarecimiento de este hecho y de todos los que se cometen a diario, instando a que existan políticas públicas tendientes a evitar las situaciones de violencia a las que se ve sometida sistemáticamente la población travesti-trans con motivo de su identidad de género.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

MATILDE MARINA BRUERA
Diputada Provincial

Paola Bravo